



異年齢交流

感触遊び楽しかったね♪

7月16日(水)
ちゅうりっぷ組・りす組・ひよこ組

先日、様々な感触遊びを楽しんだ、ちゅうりっぷ組の子どもたち。とても盛り上がっていたので、今日も保育室に氷と寒天を用意して遊びました。また、ランチルームには運動遊びを設定して、りす組さん、ひよこ組さんも誘って一緒に遊びましたよ！



どうぞ！

ちゅうりっぷ組は感触遊びを思い出し「つめたいのや～！」と言いながら、氷や寒天を触って遊び始めました。りす組さんは興味はあるものの恐る恐る…ちゅうりっぷ組のお兄ちゃん、お姉ちゃんたちが遊んでいる姿を見て、近づいていきツツン♪そのうちダイナミックに、寒天を両手の平でかき混ぜるように遊んでいました。

また、氷遊びでは、ひよこ組の子がうまくつかめずにいると「どーぞ」と渡してあげる優しい一面も見られました！



でっかい氷持てたよ！

びるびるする～



どんな感触かな？



これからも、夏の遊びとして様々な感触遊びを楽しんでいきたいと思えます。また、異年齢交流することで、遊びが広がったり、年下児との関わりで「やさしくしよう」や、年上児の遊びの姿を見て「ダイナミックに楽しんでみよう」などの気持ちが芽生えると思うので、少しずつ異年齢で遊ぶ活動を取り入れていきたいです！

